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№ 9 от 19.07.2024г.  

ПРОТОКОЛ  № 9 

От 19.07.2024г.                                                                         г.Вулканешты 

Всего советников: 23  

Присутствовали: 17 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Чернев Н., 

Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Михайлов В., Давтян В., Павлиогло Ф., 

Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М.) 

 

Отсутствовали:   советников (Рыжало В.- предупредил об отсутствии, Мариногло А. , 

Петриоглу В. предупредил об отсутствии , Филиппова В.- предупредила об отсутствии,  

Митиш М. - предупредила об отсутствии, Онофрей Т.)  

 

Приглашенные: Посмак Н.Г.-примар, Чобан Н.И.-глав.специалист по планированию, 

Георгиш Ф.К.- глав.специалист по землеустройству, Онофрей М.М.- специалист по 

налогам и сборам,  Савастин М.- депутат НСГ, Фазлы П.- депутат НСГ, Калчу Г.И.- юрист 

ПМСУ РБ, Опря И.-и.о.директора МП Апэ Канал, Урсу Л.-экономист МП Апэ Канал. 

 

ПРИВЕТСТВИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО  ФЛАГА  и  ФЛАГА  АТО Гагаузия. 

За открытие сессии проголосовали «За»- 15 советников (единогласно). 

За регламент сессии: выступающим  до 1 минуты, продолжительностью до 2 часов 

проголосовали 15 советников (единогласно). 

 

Повестка дня 

согл. распоряжения № 227  от 16.07.2024г. 

1. «Об увеличении доходной и расходной части на 2024год по Примарии 

г.Вулканешты» 

2. «О выделении денежных средств» 

3. «О назначении персонального пособия Г.И.Калчу за особые заслуги перед АТО 

Гагауузия». 

4. «Отчет Административного Совета МП Апэ Канал за 2023г.» 

5. «Отчет Административного Совета МП ЖКХ за 2023г.» 

6. «Об истечении срока полномочий Ревизионной комиссии МП Апэ Кана з». 

7. «Об истечении срока полномочий Ревизионной комиссии МП ЖКХ». 

8. «Отчет директора МП ЖКХ за 2023г.» 

9. «О назначении исполняющим обязанности МП ЖКХ». 

10. «О продлении срока подачи заявлений для участия в качестве кандидата 

Административного Совета МП Апэ Канал и МП ЖКХ». 

11. «Информация рабочей группы по изучению расчетов тарифов на водоснабжение и 

канализацию по МП Апэ Канал г.Вулканешты». 

12. «Отчет примара за 2023г. и первое полугодие 2024г.»
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Копущулу Г.И. (председатель Совета): 

Есть дополнительные вопросы: 

1)«О внесении дополнений в решение Вулканештского городского Совета № 8/1 от 

24.11.2022г. «Об утверждении программы городской ревитализации г.Вулкэнешть на 

2023-2025г.»; 

2)«О ремонте ул.Жуковского»; 

3) «О внесении изменений в решение Совета № 7/16 от 14.06.2024г. ». 

     Предлагаю их рассмотреть после вопроса №10, отчет примара оставить последним. 

Утвердили повестку дня: 

9/1.«Об увеличении доходной и расходной части на 2024год по Примарии 

г.Вулканешты» 

9/2.«О выделении денежных средств» 

9/3.«О назначении персонального пособия Г.И.Калчу за особые заслуги перед АТО 

Гагаузия». 

9/4.«Отчет Административного Совета МП Апэ Канал за 2023г.» 

9/5.«Отчет Административного Совета МП ЖКХ за 2023г.» 

9/6.«Об истечении срока полномочий Ревизионной комиссии МП Апэ Кана з». 

9/7.«Об истечении срока полномочий Ревизионной комиссии МП ЖКХ». 

9/8.«Отчет директора МП ЖКХ за 2023г.» 

9/9.«О назначении исполняющим обязанности МП ЖКХ». 

9/10.«О продлении срока подачи заявлений для участия в качестве кандидата 

Административного Совета МП Апэ Канал и МП ЖКХ». 

9/11.«Информация рабочей группы по изучению расчетов тарифов на водоснабжение 

и канализацию по МП Апэ Канал г.Вулканешты». 

9/12.«О внесении дополнений в решение Вулканештского городского Совета № 8/1 от 

24.11.2022г. «Об утверждении программы городской ревитализации г.Вулкэнешть на 

2023-2025г.»; 

9/13.«О ремонте ул.Жуковского»; 

9/14.«О внесении изменений в решение Совета № 7/16 от 14.06.2024г. «Об 

утверждении тарифов по водоснабжению и канализации в г.Вулканешты». 

9/15.«Отчет примара за 2023г. и первое полугодие 2024г.» 

 
Проголосовали за утвержденную повестку дня – 15 советников единогласно. 

 

 

 

Слушали: 

9/1.«Об увеличении  доходной  и расходной части на 2024год по Примарии 

г.Вулканешты». 

(Протокол специализированной комиссии по экономике, бюджету, финансам и развитию    

предпринимательства, торговле, бытовому обслуживанию от 11.07.2024г.) 

 

  В связи с увеличением некоторых видов, внести изменения по доходной и 

расходной части бюджета на 2024 год., в сумме 23,00 тыс.лей, руководствуясь ст.28  

Закона № 397 от 16.10.2003г. «О местных публичных финансах»,  п. n), ч.(2)    ст.14 Закона 

РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном публичном управлении», 

 

Совет решил: 

     1.Внести  изменения в бюджет на 2024год.: 

     1.1.По доходам ст.142249 «Средства, поступившие в местный бюджет I уровня в 

связи с выводом земель из сельскохозяйственного оборота» + 23,00 тыс.лей.  
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     1.2.По расходам группа 0111 программа 0301 вид деятельности законодательный и 

исполнительный орган аппарат  (А11176) ст. 282100 (Капитальные расходы на 

топографо-геодезические, картографические и кадастровые работы)+ 21,60 тыс.лей. 

(на оплату почвенных исследований). 

     1.3.По расходам , на группу 0630 программа 7503 вид деятельности 00431 

водоснабжение (Р11176) ) ст. 281900  (Текущие расходы, не отнесенные к другим 

категориям)    + 1,4 тыс.лей. (Крышка на канализационный люк ). 

     1.4.По доходам ст.142249 «Средства, поступившие в местный бюджет I уровня в 

связи с выводом земель из сельскохозяйственного оборота» + 13,10 тыс.лей.  

          1.5.По расходам группа 0820 программа 8502 вид деятельности 00234 Дом 

Культуры  (09430) ст. 222400 (Транспортные услуги)+ 6,0 тыс.лей. (Оплата проезда в 

Турцию коллектива «Yldizlar»). 

         1.6.По расходам группа 0620 программа 7502 вид деятельности 00333 

Благостройство (D11176) ст.318110 (Прочие основные средства) +7,1 тыс.лей. (каркас для 

новогодней елки). 

         2.Ответственность за исполнение данного решения возложить на главного 

специалиста по планированию Чобан Н.И.  

    3.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке 

административного производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-

дневный срок. 

     4.Контроль за исполнением решения за примаром г.Вулканешты Н.Г.Посмак. 

 
Проголосовали: «За»- 15 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М.) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

9/2.«О выделении денежных средств» 

(Протокол специализированной комиссии по экономике, бюджету, финансам и развитию    

предпринимательства, торговле, бытовому обслуживанию от 11.07.2024г.) 

 

 

Согласно ходатайства о выделении  денежных средств на приобретение подарков, 

руководствуясь ст.28  Закона № 397 от 16.10.2003г. «О местных публичных финансах»,  п. 

n), ч.(2)    ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном публичном управлении», 

Совет решил: 

      1.Выделить денежные средства на сумму 2010 лей на  приобретение футбольных  

мячей для FC VULKAN-2020. 

     2.Финансовые средства выделить из группы 0812 программа 8602 вид деятельности 

00230 Спортивные мероприятия (F11176). 

     3.Ответственность за исполнение данного решения возложить на главного 

бухгалтера примэрии Р.И.Онофрей.  

     4.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке 

административного производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-

дневный срок. 

     5.Контроль за исполнением решения за примаром г.Вулканешты Н.Г.Посмак. 

 
Проголосовали: «За»- 15 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М.) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

  ПРИШЛИ СОВЕТНИКИ: Чернев Н.,   Михайлов В. 
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  9/3.«О назначении персонального пособия Г.И.Калчу за особые заслуги перед АТО 

Гагаузия».  

(Протокол специализированной комиссии по правам человека,  законности и СМИ  от 

07.06.2024г.) 

 

 

    Желез Б.М.(советник): 

      Мне известно, что тогда принимали участие в становлении Гагаузии не только вы, но 

еще и другие люди. Почему вы не включили и других людей, например Фазлы П.И., вы 

ограничили только собой, а могли бы раасмотреть еще и других. 

Калчу Г.И.: 

     Это проект закона. Есть закон, который определяет кто является в нем. 

Шиник В.Н. (советник): 

      Я согласен с Борисом Михайловичем, считаю, что есть кем дополнить этот список, 

можно предложить и селам.  

Калчу Г.И.: 

     Собираем ветеранов и формируем списки. 

Фазлы П.И. (депутат НСГ): 

      Были публичные слушания. Георгий Иванович, мы с вами съели не один пуд соли, я 

также бы хотел участвовать в публичных слушаниях, почему мне не сообщили. Закон 

вернули с НСГ на доработку, вы его  должны были переработать. Участников тогда было 

много, надо дать дань всем, подойти детально, вы подчеркиваете себя единолично. Мы 

можем принять общим списком по городу, не мало людей заслуживает, надо дополнить 

список, назначить публичные слушания. 

    Желез Б.М.(советник): 

     Можем попросить Георгия Ивановича и Петра Ивановича поработать над этим 

вопросом и предоставить на следующий совет , мы должны думать о наших людях, мы 

должны отстаивать Гагаузию. Представьте нам , кто еще заслуживает. 

Калчу Г.И.: 

    Тот закон, который указывает всех- это другой закон. 

Фазлы П.И. (депутат НСГ): 

      Нами был зарегистрирован Союз ветеранов движения 1989-1992гг., собирались в 

библиотеке, вы тогда сказали, что надо Устав доработать. Однако, Георгий Иванович, вы 

через неделю зарегистрировали движение «Патриоты».Это такая практика, видимо. 

Копущулу Г.И. (председатель Совета): 

         Мое мнение, надо было это делать 35 лет назад.  Если мы сейчас отложим этот 

вопрос, то он не решится еще 3-5 лет. Был закон, но он не прошел. Предлагаю документы 

Георгия ивновича отправить, а остальные пусть собирают . Считаю, что он достоин. 

 

     Рассмотрев заявление  Калчу Г.И. (вх.№ 457 от 23.04.2024г.) о проведении публичных 

слушаний и инициировании созыва совета по вопросу назначения персонального пособия  

за особые заслуги перед Гагаузией, заслушав результаты проведения публичных 

слушаний от 10.07.2024г.,  на основании ст.1-6 Закона №388-XIV/VII jn 07.03.2012г.АТО 

Гагаузия  «О персональных пособиях за особые заслуги перед Гагаузией»,  

Совет решил: 

     1.Примэрии г.Вулканешты направить в адрес Башкана АТО Гагаузия, в адрес 

Исполнительного Комитета  АТО Гагаузия ходатайство о назначении Калчу Г.И. 

персонального пособия  за особые заслуги перед Гагаузией, а также  выписку из 

протокола публичных слушаний от 10.07.2024г. 

      2.Ответсвенность за исполнение настоящего решения возложить на секретаря 

Совета М.А.Черневу. 

           3.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 
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государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

 

 
Проголосовали: «За»- 11 (Копущулу Г., Лямзина Л., Щербан О., Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М., 

Чернев Н.,   Михайлов В.) «Против»- 1  (Калчу Н.). «Воздержались»-5 (Кыса Д., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Давтян В.) 

 

9/4.Отчет Административного Совета МП Апэ Канал за 2023г. 

(Протокол специализированной комиссии по правам человека,  законности и СМИ  от 

16.07.2024г.) 

 

 

     Рассмотрев отчет Административного Совета МП Апэ Канал за 2023г., п. z), ч.(2)    

ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном публичном управлении», 

Совет решил: 

   1.Принять отчет Административного Совета МП Апэ Канал за 2023г. к сведению. 

   2.В связи с  истечением срока полномочий Административного Совета МП Апэ Канал, 

считать утратившим силу решение Совета  №4/9  от _06.07.2022г. 

   3.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

 
Проголосовали: «За»- 17 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М., Чернев Н.,   Михайлов В.) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

   

 

9/5.Отчет Административного Совета МП ЖКХ за 2023г. 

(Протокол специализированной комиссии по правам человека,  законности и СМИ  от 

16.07.2024г.) 

 

 

     Рассмотрев отчет Административного Совета МП ЖКХ за 2023г. , на основании 

решения Совета№4/11  от 06.07.2022г., п. z), ч.(2)    ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. 

«О местном публичном управлении», 

Совет решил: 

 

      1.Принять отчет Административного Совета МП ЖКХ за 2023г. к сведению. 

      2. В связи с  истечением срока полномочий Административного Совета МП ЖКХ, 

считать полномочия Административного Совета МП ЖКХ  утратившим силу решение 

Совета №4/11 от 06.07.2022г. 

      3.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

 
Проголосовали: «За»- 17 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М., Чернев Н.,   Михайлов В.) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 

9/6.Об истечении срока полномочий  Ревизионной комиссии МП Апэ Канал. 

(Протокол специализированной комиссии по правам человека,  законности и СМИ  от 

16.07.2024г.) 

 

      Руководствуясь ч. (7) ст.10  Закона РМ  №246 О государственном и муниципальном 

предприятиях, 
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Совет решил: 

     1.В связи с  истечением срока полномочий Ревизионной Комиссии МП Апэ Канал, 

считать утратившим силу решение Совета  №4/8 от 06.07.2022г. 

      2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 
 

Проголосовали: «За»- 17 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М., Чернев Н.,   Михайлов В.) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

9/7.Об истечении срока полномочий  Ревизионной комиссии МП ЖКХ. 

(Протокол специализированной комиссии по правам человека,  законности и СМИ  от 

16.07.2024г.) 

 

 

      Руководствуясь ч. (7) ст.10  Закона РМ  №246 О государственном и муниципальном 

предприятиях, 

Совет решил: 

     1.В связи с  истечением срока полномочий Ревизионной Комиссии МП ЖКХ, считать 

утратившим силу решение Совета  №_4/12_ от 06.07.2022г. 

     2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 
 

Проголосовали: «За»- 17 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Топал Д., Киося М., Чернев Н.,   Михайлов В.) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 

9/8.Отчет директора МП ЖКХ за 2023г. 

(Протокол специализированной комиссии по правам человека,  законности и СМИ  от 

16.07.2024г.) 

 

Яников Ю.Д. (директор МП ЖКХ): 

     Сегодня истекают мои полномочия. Доходы, отчисленные в государственный бюджет 

составляют 88.5тыс.лей, в местный бюджет 137.5 тыс.лей, НДС 2 204т.лей. Каждый год 

заканчивали с прибылью. Самый слабый был 2020год. Совместно с городским Советом 

были повышены тарифы. Задолженности не имеем, во время рассчитываемся. С прошлого 

года начали реализацию сбора пластиковой тары согласно проекта.  

ВЫШЛИ СОВЕТНИКИ ТОПАЛ Д.Д., МИХАЙЛОВ В.И. 

 

     Рассмотрев отчет директора МП ЖКХ Яникова Ю.Д., руководствуясь Законом РМ  

№246 О государственном и муниципальном предприятиях, 

Совет решил: 

     1.Принять отчет директора МП ЖКХ за 2023г. к сведению и  считать 

удовлетворительным. 

     2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

 

 
Проголосовали: «За»- 15 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н.,   ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

9/9.О назначении исполняющим обязанности МП ЖКХ. 
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(Протокол специализированной комиссии по правам человека, законности и СМИ от 

08.07.2024г.) 

 

Копущулу Г.И. (председатель Совета): 

    Сегодня истекает экстрас МП ЖКХ, последний день, надо сегодня подписать решение , 

чтобы Юрий Дмитриевич мог поехать в г.Кагул в регистрационную палату. 

Желез Б.М. (советник): 

      Мы должны вначале расторгнуть трудовой договор. 

Лисник В.В. (юрист МП ЖКХ):  

      Заменить слово согл. закона №246,так как учредитель наделен полномочиями 

заключать договора с управляющими, исправлять и др. 

 

Пришел советник Топал Д.Д. 

 

    В связи с окончанием срока индивидуального трудового договора №37/19 от 

22.07.2019г., заключенного между Примэрией и Яниковым Юрием Дмитриевичем 

директором МП ЖКХ,  в соответствии с ч.(3), ч.(4) ст.7 Законом РМ  №246 от 22.11.2017г. 

«О государственном и муниципальном предприятиях»,  

Совет решил: 

     1. Примару г.Вулканешты Посмак Н.Г. в соответствии с ч.(4) ст. 7 Законом РМ  №246 

от 22.11.2017г. «О государственном и муниципальном предприятиях» продлить 

индивидуальный трудовой договор №№37/19 от 22.07.2019г., заключенный между 

Примэрией и Яниковым Юрием Дмитриевичем директором МП ЖКХ  сроком до 

31.12.2024г. 

      

     2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

 
Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 
 

 9/10.О продлении срока подачи заявлений для участия в качестве кандидата 

Административного Совета МП Апэ Канал и МП ЖКХ. 

(Протокол специализированной комиссии по правам человека, законности и СМИ от 

08.07.2024г.) 

 

 

 

      На основании решения Вулканештского городского Совета №7/18 от 14.06.2024г., в 

соответствии со ст.7 Закона РМ  №246 от 22.11.2017г. «О государственном и 

муниципальном предприятиях»,  

 

Совет решил: 

     1.Продлить срок подачи заявлений для участия в качестве кандидата 

Административного Совета МП Апэ Канал и МП ЖКХ до 30 июля 2024г. 

     2.Опубликовать объявление о продлении срока подачи заявлений для участия в 

качестве кандидата Административного Совета МП Апэ Канал и МП ЖКХ на пано перед 

зданием примэрии г.Вулканешты.  

     3.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 
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государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

 

 
Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

9/11.«Информация рабочей группы по изучению расчетов тарифов на водоснабжение 

и канализацию по  МП Апэ Канал г.Вулканешты».  

(Протокол специализированной комиссии по правам человека, законности и СМИ от 

08.07.2024г.) 

 

Желез Б.М. (советник): 

      Работа еще не завершена, справка не готова. 

Доцу В.М.  (и.о.директора МП Апэ Канал): 

      Для поднятия цен,  надо решить все проблемы. По работе артезианской скважины №2 

водомер показывает повышенно.   Была сделана ревизия по работе водомера,  в час стало 

меньше воды течь на 35 куб. метров. Будут работы и по демонтажу и других скважин. 

Надо решить проблемы,  3 года скважины не чистились, еще есть работы. 

Посмак Н.Г. (примар): 

     Как работы ведутся? 

Доцу В.М.  (и.о.директора МП Апэ Канал): 

     Надеемся, на следующей неделе займемся водопроводом по ул.Чкалова,  нужен 

экскаватор. Надо заказать водомеры, их надо устанавливать Апэ Каналу. 

Копущулу Г.И. (председатель Совета): 

     Потери воды очень большие выявил Доцу В.М. Он ставил бочку 200 литров, счетчик 

по показаниям показал 500  литров воды. Посчитали потери воды очень большие. 

Почистили трубы, подача воды повысилась. 

Доцу В.М.  (и.о.директора МП Апэ Канал): 

    Нашим работникам надо поднять заработную плату. 

Желез Б.М. (советник): 

    Есть решение Административного совета именно рабочим,  которые непосредственно 

связаны с подачей воды. 

 

       Рассмотрев информацию и.о.руководителя МП Апэ Канал о текущей деятельности 

МП Апэ Канал, председателя рабочей группы по изучению расчетов тарифов на 

водоснабжение и канализацию по  МП Апэ Канал г.Вулканешты, руководствуясь ч.(2) п. 

q, п. j. 1    ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. О местном публичном управлении, ст.7 

п.j) Закона №246 от 22.11.2017г. О государственном и муниципальном предприятиях, 

Совет решил: 

     1.Принять к сведению информацию и.о.руководителя МП Апэ Канал о текущей 

деятельности МП Апэ Канал, председателя рабочей группы по изучению расчетов 

тарифов на водоснабжение и канализацию по  МП Апэ Канал г.Вулканешты. 

     2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 
Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 

9/12.«О внесении дополнений в решение Вулканештского городского Совета № 

8/1 от 24.11.2022г. «Об утверждении программы городской ревитализации 

г.Вулкэнешть на 2023-2025г.» 
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(Протокол специализированной комиссии по экономике, бюджету, финансам и 

развитию предпринимательства, торговле, бытовому обслуживанию  от 16.07.2024г) 

    Согласно ходатайства примэрии г.Вулканешты,   в связи с запуском конкурса по 

отбору проектов Регионального развития 2024 г., и необходимостью подачи пакета 

документов до 30 июля 2024г. в Национальный Фонд Регионального и местного развития,  

в котором принимает участие примэрия г. Вулкэнешть с проектом по «Реконструкции ул. 

Космонавтов и благоустройству придомовых территорий, руководствуясь п. n), f) ч.(2)    

ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном публичном управлении», 

Совет решил: 

           1.Внести  дополнения в решение Городского Совета №8/1 от 24.11.2022г. «Об 

утверждении программы городской ревитализации г. Вулкэнешть на 2023 – 2025г.», а 

именно в пункте 7.3.1., в Проекте №9 добавить следующее: 

      1.1.Изменение суммы проекта с 4 500 000 леев на 30 000 000 леев; 

1.2.Установка нового уличного освещения по ул. Космонавтов; 

1.3.Укладка тротуаров по ул. Космонавтов; 

1.4.Обустройство парковочных мест по ул. Космонавтов; 

1.5.Обустройство общественных зон отдыха - детской площадки по ул. 

Космонавтов. 

 

    2.Ответственность за исполнение данного решения возложить на специалиста по 

инвестиционным проектам Бою Ю. 

    3.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке 

административного производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-

дневный срок. 

     4.Контроль за исполнением решения за примаром г.Вулканешты Н.Г.Посмак. 

 
Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

9/13.«О ремонте ул.Жуковского». 

(Протокол специализированной комиссии по коммунальному хозяйству, 

градостроительству, промышленности, транспорту и связи от 24.07.2024г.) 

 

     Рассмотрев коллективное обращение жителей ул.Жуковского, ул.Дунаевского,   

ул.Мира, ул.О.Кошевого,пер.28 июня, пер.Жуковского (вх.№ 709 от 12.07.2024г.), 

учитывая аварийное состояние дорожного покрытия ул.Жуковского, в связи с длительным 

использованием ул.Жуковского для передвижения международного транспорта, 

являющееся основной причиной образования многочисленных ям и повреждений дороги, 

руководствуясь п. n), f) ч.(2)    ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном 

публичном управлении», 

Совет решил: 

      1.Примэрии совместно с Вулканештским городским Советом  г.Вулканешты 

обратиться в адрес Премьер Министра Р.Молдова, в адрес Министерства инфраструктуры 

и регионального развития РМолдова с ходатайством о выделении финансовых средств на 

ремонт ул.Жуковского. Текст обращения в Приложении №1 к настоящему решению. 

     2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 

     3.Контроль за исполнением решения за примаром г.Вулканешты Н.Г.Посмак. 

 

Приложение№1 к решению Совета №9/13 от 19.07.2024г. 
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Премьер Министру РМолдова 

Г-ну Дорин Речан 

Министерство инфраструктуры и регионального развития РМолдова 

 

Ходатайство 

     Примэрия г.Вулканешты Республики Молдова АТО Гагаузия и Вулканештский 

городской Совет обращается в Ваш адрес с ходатайством о  выделении финансовых 

средств на ремонт улицы Жуковского г. Вулканешты. Данная улица является дорогой 

местного значения. В связи с тем, что отсутствует объездная дорога, весь транзитный 

большегрузный транспорт проезжает по ул. Жуковского города Вулканешты в 

сторону Джурджулешты, дорожное покрытие пришло в негодность.  Отсутствие 

объездной дороги, строящейся в настоящее время, и является основной причиной 

того, что улица Жуковского пришла в аварийное состояние. Неоднократно данная 

дорога была отремонтирована примэрией (ямочный ремонт), но примэрия не может 

ремонтировать постоянно только эту улицу. Из-за отсутствия финансовых средств 

примэрия обратилась в адрес I.S. «Administrația de Stat a Drumurilor» c ходатайством  

отремонтировать улицу Жуковского. В ответ на обращение I.S. «Administrația de Stat a 

Drumurilor» обещала отремонтировать дорогу в период июль-август (№ 07-03/4316 от 

19.07.2023г.), но эта работа так и не выполнена. Примэрией г.Вулканешты  было 

составлено и отправлено письмо на имя министра Инфраструктуры и Регионального 

Развития Республики Молдова о сложившейся ситуации вокруг автодороги по ул. 

Жуковского и о необходимости срочного ремонта дорожного покрытия. На данное 

обращение был получен ответ, в котором оговаривается, что распределение финансовых 

ресурсов на ремонт улиц является обязанностью примэрии г. Вулканешты. Но эта дорога 

местного значения  не была предусмотрена для круглосуточного интенсивного 

передвижения большегрузного автотранспорта, что создает неудобства для жителей 

домов расположенных вдоль автодороги по ул. Жуковского. Это улица является 

связующей между районами города, а также имеет стратегически важное значение 

для передвижения местного, республиканского и международного автотранспорта, а 

особенно Джурджулешты-Галац-Украина.  

      Также прикладываем обращение жителей города Вулканешты с просьбой 

ремонта данной улицы, которым  они уведомляют,  что в случае отказа в их просьбе, 

они оставляют за собой право перекрытия ул.Жуковского.    

     Учитывая вышеизложенное, во избежание ситуаций с перекрытием 

ул.Жуковского,  просим Вас , выделить финансовые средства , либо 

отремонтировать ул.Жуковского  г.Вулканешты. 

 

Приложение:1) Заявление жителей ул.Жуковского, ул.Дунаевского, ул.Мира, 

ул.О.Кошевого, пер.28 июня, пер.Жуковского (вх.№ 709 от 12.07.2024г.) –на 3 стр. 

2)Подписи советников – на 1 стр. 

 

 
Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 

 

9/14.«О внесении изменений в решение Совета № 7/16 от 14.06.2024г. «Об 

утверждении тарифов по водоснабжению и канализации в г.Вулканешты». 

(Протокол комиссии по правам человека, законности и СМИ от 07.06.2024г.) 

 

       Рассмотрев и изучив все представленные документы всех заинтересованных сторон, 

касающиеся повышения тарифов на водоснабжение и канализацию в г.Вулканешты , 
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руководствуясь ч.(2) п. q, п. j. 1    ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном 

публичном управлении», ст.7 п.j) Закона №246 от 22.11.2017г. О государственном и 

муниципальном предприятиях, 

Совет решил: 

     1.Отменить пункт 1 решения Вулканештского городского  Совета № 7/16 от 

14.06.2024г. «Об утверждении тарифов по водоснабжению и канализации в 

г.Вулканешты». В остальном текст решения оставить без изменений. 

     2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 
Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян В., 

Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 

 
 

9/15.Отчет примара за 2023г. и первое полугодие 2024г. 

(Протокол комиссии по правам человека, законности и СМИ от 07.06.2024г.) 

 

 

      Рассмотрев отчет примара г.Вулканешты за 2023г. и первое полугодие 2024г., 

руководствуясь ч.(2) п Z) ст.14 Закона РМ № 436 от 28.12.2006г. «О местном публичном 

управлении», 

Совет решил: 

     1.Отчет примара г.Вулканешты за 2023г. и первое полугодие 2024г. принять к 

сведению. 

      2.Настоящее решение вступает в законную силу с момента публикации в регистре 

государственных актов Acte Locale и может быть оспорено в порядке административного 

производства в суде Комрат по адресу ул.Ленина,  242 в  30-дневный срок. 
 

 

Проголосовали: «За»- 16 (Калчу Н., Копущулу Г., Желез Б., Бозбей К., Пономаренко В., Лямзина Л., Кыса Д., Щербан О., Давтян 

В., Павлиогло Ф., Шиник В., Лисник В., Доцу А., Киося М., Чернев Н., Топал Д.  ) «Против»- нет. «Воздержались»-нет. 

 

 

 

Председатель   Вулканештского городского Совета                                    Г.И.Копущулу  

 

 

Секретарь Вулканештского городского Совета                                            М.А.Чернева 


